

Liebe Gäste,

**wir freuen uns sehr, dass wir nach 7 Monaten unser Hotel wieder öffnen und Sie bewirten dürfen!**

Bald ist es soweit und Sie reisen bei uns an.

Die Bayerische Staatsregierung hat folgende Vorkehrungen bekannt gegeben:

- Gäste (Erwachsene und Kinder ab 6 Jahren) reisen mit einem negativen Corona-Test an oder mit einem Sofort/Schnelltest an (den man z.B. in Apotheken machen kann)
- Genesene (frühestens 28 Tage nach Infektion – nicht länger als 6 Monate nach der Infektion) oder vollständig Geimpfte benötigen keinen Test, wenn Sie einen Nachweis vorlegen können.
- Alle 48 Stunden muss ein neuer negativer Test vorgelegt werden (PCR-/Sofort-/Schnelltest, oder Selbsttest unter Aufsicht)
- Pro Wohneinheit darf nur 1 Haushalt (oder glaubhaft 2 Lebenspartner) beherbergt werden. Möchten 2 Haushalte gemeinsam frühstücken oder essen, muss alle 24 Std. ein Test nachgewiesen werden.
- Im gesamten öffentlichen Bereich müssen FFP2-Masken getragen werden (bei Kindern bis 5 Jahren sind auch Alltagsmasken, bei Kindern ab 6 – 14 Jahren sind OP-Masken erlaubt, ab 15 Jahre FFP2-Masken)
- Im Zimmer und am Tisch dürfen die Masken abgenommen werden.
- Bitte halten Sie möglichst 1,5 m Abstand zu anderen Gästen

Stand 19.05.21

**Wir geben unser Bestes, um Ihnen einen möglichst unbeschwerten Aufenthalt zu ermöglichen!**

- Wir werden alle Hygiene- und Reinigungsstandards und darüber hinaus konsequent einhalten!

**Bitte helfen Sie mit!**

Vielen Dank

Wir wünschen Ihnen eine angenehme Anreise und freuen uns auf Ihr Kommen!

